

# WEST LIFE

令和7年10月24日(金)

校長の目



第50回合唱祭が、ふじみ野ステラ・ウエストで開催されました。今日は、いつもより早い時間に登校してくる生徒が多く、学校を出発する前に自主的に最後の練習に励むクラスが多く、意欲の高まりを感じさせました。

例年、合唱祭の審査は教職員が行っていましたが、今年は指導者の先生をお招きしまして審査員を務めていただきました。校歌を合唱バージョンに編曲してくださった先生です。開会式で披露した校歌合唱にも感動してくださいました。

各クラスの発表は、みな素晴らしい、甲乙つけがたい合唱でした。スローガンの *Belle chanson* にふさわしい聴く者的心に響く歌声でした。とりわけ、3年生の合唱を聴いたときは、自然と涙がこぼれました。私が日頃から生徒たちに伝えている共生・共創の姿がありました。

本校の生徒たちが真摯に取り組んでいる姿を多くの保護者の皆様、地域の皆様に見ていただくことができました。ご多忙のところ、会場まで足を運んでください、ありがとうございました。また、PTA役員の皆様には、運営にご協力いただき、感謝申し上げます。

